
On ne coupe jamais   
 
le fil  
 
de la ligne d’arrivée  
 
 
 
 
On démarre la course  
 
déjà avec lui   
 
dans les mains  
 
ou entre les dents  
 
 
 
 
Ainsi on arrive   
 
à une arrivée   
 
dont on tient  
 
déjà le fil  
 
 
 
 
De cette manière    
 
on gagne toujours   
 
la course  
 
même si on ne   
 
démarre pas  
 
au signal du coup de feu  
 
 
 
 
Le fil est déjà la course  
 
qui court plus vite   
 



que nous  
 
et qui nous attache  
 
à son arrivée permanente   
 
de feu  
 
 
 
 
Partir ou rester   
 
n’a pas de sens   
 
lorsqu’on tient le fil de la course  
 
 
 
 
Une arrivée est toujours  
 
derrière nous 
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